

7 de agosto reunión de los Pdtes. de CA

Guatemala, Junio 15 (Reuter). Los presidentes de cinco países centroamericanos se reunirán en la capital de Guatemala el 7 de agosto, en el primer aniversario de la firma de un acuerdo regional de paz, dijo un portavoz del gobierno guatemalteco.

Previamente, un vocero de la Cancillería en Tegucigalpa dijo que los can-

cilleres de los cinco países se reunirán allí el 21 y 22 de junio, para pasar revista al proceso de implementación del plan de paz.

Los presidentes de Guatemala, Honduras, Nicaragua, El Salvador y Costa Rica firmaron un acuerdo de paz en agosto pasado, con el fin de promover ceses de fuego y desarme en la región.

El mencionado pacto traza el marco para negociaciones de paz en Nicaragua, El Salvador y Guatemala, pero hasta el momento no se materializaron logros de signifi-

—Pasa a la página 43—

Duras críticas al liderato de Helmut Kohl en el PDC

Wiesbaden, Junio 15 (DPA). Tras 15 años a la cabeza del Partido Demócrata Cristiano alemán, el hermano mayor dentro de la coalición liberal-conservadora en Bonn, el jefe del gobier-

no Helmut Kohl tuvo que escuchar duras críticas a su liderato en el congreso demócrata cristiano finalizado hoy en Wiesbaden. Sin embargo, tomó conocimiento inmu-

—Pasa a la página 71—

Ley de Reforma Comercial de EU volverá al Congreso

Washington, Junio 15 (DPA). La ley norteamericana de reforma comercial, que fracasó hasta ahora por el veto del presidente Ronald Reagan, tiene ahora buenas perspectivas de entrar

en vigor.

El Presidente de la Cámara de Representantes anunció hoy que la ley será presentada de nuevo a votación la semana próxima, pero sin algu-

—Pasa a la página 43—

Comunistas vietnamitas pierden guerra ante hambre

Bangkok, Junio 15 (UPI). Trece años después de conseguir una aplastante victoria militar, los comunistas de Vietnam se encuentran librando otra guerra, esta vez contra el hambre. Y la están perdiendo.

Las autoridades vietnamitas admiten que tres millones de personas, en su mayoría del Norte, están a punto de morir de hambre. Están pidiendo ayuda internacional.

Muchos más de los 63

—Pasa a la página 47—



COCAINA. París, Junio 15 (AP-cablefoto). El jefe de la Oficina Central Francesa contra el Narcotráfico, Bernard Gravet, muestra una lata de piñas que estaba llena de cocaína. Un total de 175 kilos de "coca" en estas latas, fueron localizadas aquí en una casa alquilada por una compañía colombiana.



5 MUERTOS. Belfast, Junio 15 (AP-cablefoto). Una bomba caza bobos explotó en un vehículo militar hoy en

Lisburn, zona central de Irlanda del Norte, matando a cinco soldados. Posteriormente, el Ejército Republicano Irlandés se adjudicó el atentado.



CONTRA POLICIAS. Seúl, Corea del Sur, Junio 15 (AP-Cablefoto). Un estudiante lanza una bomba incendiaria contra policías antimotines durante una violenta batalla de más de tres horas en la Universidad de Chunggang, Seúl.

Incidentes con caravana de ayuda para Nicaragua

Laredo, Estados Unidos, Junio 15 (UPI). Dos miembros de la caravana de Veteranos por la Paz fueron detenidos hoy y su camión decomisado por agentes de aduana estadounidenses, luego de intentar llevar el ve-

hículo hacia México en ruta a Nicaragua violando un embargo militar a la nación centroamericana, según las autoridades.

Cuando el camión fue detenido y sus ocupantes

—Pasa a la página 47—

Partido Comunista Chileno participará en el plebiscito

Santiago de Chile, Junio 15 (AP). El proscrito Partido Comunista Chileno, en un brusco cambio de posición, anunció hoy que participará en el próximo plebiscito presidencial y que movilizará todas sus fuerzas con-

tra el candidato único del régimen militar.

En un comunicado, el partido explicó que su decisión fue motivada por el hecho de que existe en el país "una nueva situación, un nuevo cua-

—Pasa a la página 43—

"Noriega es una plaga para la región centroamericana"

Guatemala, Junio 15 (UPI). El general panameño Manuel Antonio Noriega es "una plaga" para la región centroamericana, dijo en esta capital el consejero del Departamento de Estado de los Estados Uni-

dos, Max M. Kampelman, en una rueda de prensa donde hizo un recuento de la situación regional.

"Estamos analizando qué pasos adicionales debemos dar, ante el fra-

—Pasa a la página 43—

Sandinistas toman medidas económicas para sobrevivir

Managua, Junio 15 (AP). El presidente Daniel Ortega Saavedra anunció una serie de medidas económicas "parecidas a las de los países capitalistas" para "sobrevivir" a la crítica situación de Nicaragua que calificó de "grave y profunda", se informó anoche.

Ortega Saavedra dijo que "si bien la revolución es de orientación socialista no podemos pensar en la abolición de la propiedad privada".

Definió la economía nicaragüense como de "mercado libre en un estado revolucionario de orientación socialista".

"No estamos en la etapa donde la aplicación de

medidas socialistas contribuyan a la consolidación del proceso revolucionario", confesó Ortega.

"Esta no es la etapa del desarrollo económico y social, porque lo que está en juego ahora es el poder revolucionario, que es un poder de clase basado en el marxismo-leninismo", dijo.

Las declaraciones de Ortega Saavedra en este sentido fueron dadas hoy en una asamblea de unos 1200 trabajadores y funcionarios de empresas estatales con su gabinete de gobierno en el centro de convenciones Olof Palme.

La prensa internacional no tuvo acceso a la asam-

—Pasa a la página 53—